

# *Primer vicepresidente cubano continúa programa oficial en visita a Sudáfrica*

---



Pretoria 26 may (RHC) El primer vicepresidente cubano, Salvador Valdés Mesa, prosigue este domingo sus actividades en Sudáfrica luego de asistir a la toma de posesión del president Cyril Ramaphosa, a quien transmitió felicitaciones del gobierno y pueblo caribeño.

En alusión a ese momento, el vicemandatario cubano expresó a través de su cuenta en la red social Twitter que la amistad entre Cuba y Sudáfrica tiene raíces muy profundas.

De acuerdo con el programa, la delegación cubana- que también integran la viceministra de Relaciones Exteriores Ana Teresita González y el asesor del ministro de las Fuerzas Armadas Arnaldo Tamayo-, sostendrá esta tarde un encuentro con cubanos residentes en esta nación de África Austral.

En su último día de visita oficial en este país, los visitantes conocerán el conjunto escultórico Larga Marcha hacia la Libertad, donde se encuentran decenas de esculturas a tamaño natural de los hombres y mujeres que lucharon en contra el apartheid.

Entre ellas están las de Nelson Mandela, Walter y Albertina Sisulu, Oliver Tambo y muchos otros conocidos combatientes, junto a la de hombres y mujeres del pueblo y de figuras internacionales de importancia en este país como el líder de la Revolución Cubana Fidel Castro, el mozambiqueño Samora Machel y el Mahatma Gandhi.

Durante la jornada previa, Salvador Valdés Mesa sostuvo un fraternal intercambio también con Eis Magashule, secretario general del Congreso Nacional Africano, entre otras actividades.

La gira por varios países del continente africano del Primer Vicepresidente de la Isla coincidió con la celebración este sábado de mayo del Día de África y con el Aniversario 25 del establecimiento de las relaciones entre Cuba y Sudáfrica. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/191721-primer-vicepresidente-cubano-continua-programa-oficial-en-visita-a-sudafrica>



**Radio Habana Cuba**